

いわき連合 スポット情報



第85回いわき地区メーデー

4月26日(土)平中央公園において「第85回いわき地区メーデー」が開催され、昨年同様双葉地区連合も参加しました。メインスローガンに「力合わせよう!心つなげよう!」サブスローガンには「希望と安心が実感できるいわきを創りあげよう!」を掲げ、メーデー宣言が決議されました。「労働者保護ルールの改悪に断固反対する」特別決議でも「STOP THE 格差社会!暮らしの底上げ実現」の下、一致団結し連帯していくことを誓いました。

式典には清水敏男いわき市長をはじめ、橋内俊之いわき地方振興局企画商工部副部长、吉田泉衆議院議員、古市三久県議会議員など、公務多忙の中、多くのご来賓にお越しいただきました。



清水敏男いわき市長



ご来賓の皆様



プラカードコンクールでは、最優秀賞に磐城通運労組、優秀賞二位にクレハ労組、優秀賞三位にいわき市立病院労組が選ばれました。また第85回メーデー賞には常盤交通労組、実行委員長賞に日本製紙労組がそれぞれ選ばれました。制作・参加いただいた各労組の皆様の努力に心から敬意と感謝を表します。どのプラカードも労働者の抱える問題を提起し、広く訴えるフェアな精神が窺えました。我々連合は、こうした努力の積み重ねの中で、労働者の地位向上を訴え続けていくことがいかに大切かを知らしめてまいります。



デモ行進!!

式典後に実施されたデモ行進では、元気よくシュプレヒコールを上げ、格差是正を訴えることができました。来賓の皆様には先頭に立っていただき、約3kmの道のりを行進しました。

市民の皆様にも温かく見守っていただき、また、いわき中央署のご協力にも心から感謝いたします。

行進に参加された皆さん大変お疲れ様でした。



街なかふれ”愛”フェスティバル2014

平一町目公園で催されたイベントにいわき市の人気ゆるキャラ「アグリファイブ」の“クマンま”と“さる一号”が参加し、子供たちとの楽しい時間を過ごしました。

中央ステージではバンド演奏によるフラダンスショー、ジャグリングなどが披露され、場を盛り上げてくださいました。

復興プロジェクトや平本町ショッピングモール協議会のご協力を得て販売した焼きそばや、から揚げは好評のうちに完売しました。

ご協力いただきました皆さまには心より感謝申し上げます。



みんな
ありがとう!!

晴天に恵まれ、成功裏にメーデーが実施されましたのも、実行委員会役員をはじめとした、各支部組員、事業団体、平本町ショッピングモールの関係者様ほか、多くの方のご協力によるものでございます。事務局より心からの感謝を申し上げます。